

## Fabien Mornod reçoit le prix Tekhne / HEIA-Fribourg

10.12.2025

Pour la dixième année consécutive, TEKHNE SA met en valeur la relève académique romande en offrant plusieurs prix d'encouragement à des étudiants de niveau Bachelor et Master pour la qualité de leurs travaux en gestion de projets. Dans ce contexte, l'entreprise cotoie principalement des donateurs institutionnels.

La gestion de projet dans le domaine de la construction occupe aujourd'hui une place centrale dans les activités quotidiennes des architectes et ingénieurs. Au-delà de la maîtrise des aspects techniques propres à chaque métier, il est essentiel de conserver une vision d'ensemble : respect du budget, gestion rigoureuse des délais, adéquation entre la demande initiale et la réponse apportée... Autant de paramètres décisifs pour la réussite d'un projet.

Afin de sensibiliser et motiver les futurs professionnels à ces enjeux, TEKHNE SA a noué un partenariat avec plusieurs hautes écoles de Suisse romande. Chaque année, quatre prix sont attribués aux meilleurs travaux de niveau Bachelor, tandis qu'un cinquième prix distingue ponctuellement un projet de Master. Les évaluations s'appuient sur des travaux réalisés sur l'ensemble d'une année académique.

Les écoles partenaires sont : HEPIA Genève, filières architecture et génie civil - HEIG-VD Yverdon-les-Bains, filière géomatique - HEIA-FR Fribourg, filière génie civil - HES-SO Lausanne, MIT, spécialisations génie civil, géomatique et urbanisme opérationnel.

« La gestion de projets d'architecture s'est radicalement transformée. Les interruptions, les délais et la complexité croissante des normes exigent beaucoup d'agilité et une vraie résistance au stress. Ce métier demande des qualités qui vont bien au-delà de la technique afin de ne pas perdre la vue d'ensemble des attentes », explique Eric Baeni, directeur de Tekhne.

Les prix Tekhne distinguent des étudiants capables de relever ces défis avec créativité et rigueur. Certains étudiants primés sortent du lot par l'originalité, la pertinence ou l'impact concret de leurs travaux, par exemple :

Mise en place d'un outil de conception et développement des fouilles de terrassement d'un important quartier

Paramétrage des éléments influençant les coûts d'un projet de construction afin de faciliter les estimations de coûts

[www.tekhne.ch](http://www.tekhne.ch)

Tekhne en bref

Tekhne est un bureau leader en Suisse romande dans les domaines de la maîtrise d'ouvrage déléguée, de la planification générale et de la réalisation d'ouvrages importants ou complexes.

Création en 1998 - 27 ans en 2025

Le nom de Tekhne vient du grec ancien : il signifie l'art du raisonnement, la connaissance de son métier, l'habileté à effectuer une tâche

Lausanne, Genève, Fribourg, Berne

5 partenaires-associé(e)s et environ 60 collaborateurs/trices

Plus de 200 mandats traités et environ 50 en cours

Fourchette des coûts des projets : 6 à 250 millions ; en moyenne entre 30 et 80 moi.



Fabien Mornod reçoit le prix Tekhne / HEIA-Fribourg des mains de Sylvie Caudron partenaire de Tekhne - Copyright (c) dr